

EXPRESS

Telgruc. Le classement du Challenge ALM



Les férus de la boule bretonne se sont retrouvés samedi pour le sixième concours de l'année avec le challenge de l'entreprise de menuiserie ALM. Encore un bon moment partagé tout l'après-midi au boudrome rue des Pins. Résultats du jour : 1. Bernard Caprais, Christophe Le Monze, Michel

Hascoët ; 2. Erwan Breton, Jacques Faucher ; 3. Georges Keravel, Pierre Keravel.

Le classement 2018 est le suivant : 1. Georges Keravel, 52 points ; 2. Jacques Faucher, 42 pts ; 3 ex aequo. Bernard Caprais et Christophe Le Monze, 40 pts.

Telgruc. Repas de fin de saison pour les footballeurs



Pour marquer la fin de saison, l'AST a organisé samedi soir un repas à l'intention des dirigeants, joueurs, supporters et sponsors. Les jambons ont été mis à la broche, sur un feu de bois par les spécialistes, Jeannot Perez, Philippe Torillec et Hervé Bideau. Environ 80 personnes ont répondu à l'invitation pour ces agapes qui ont débuté par le

pot de l'amitié servi aux extérieurs à la salle polyvalente.

Lors de son allocution, le président Ronan Hascoët, a mis à l'honneur l'entraîneur Rudy Berton pour son implication au club. Mickaël Riou, vice-président, lui a emboîté le pas en mettant en avant le président qui se multiplie dans toutes les tâches au club.

Telgruc. Les écocitoyens à l'œuvre à Trez Bellec



Equipés de gants et de sacs, les volontaires au nettoyage de la plage étaient présents, dès 9 h, samedi, sur la cale,

malgré le temps pluvieux et humide. Pendant plus de deux heures, ils ont ratissé le haut de la plage de Trez Bellec, des deux côtés de la cale, à la recherche des débris, apportés essentiellement par la mer et se cachant souvent sous les galets. Pour récompenser la petite trentaine de participants, un pot de l'amitié, offert par la mairie en bord de plage, est venu terminer cette opération écologique, citoyenne et conviviale.

Camaret. Un maillot de champion du monde



Lors du repas d'été, en présence de 70 adhérents sur les 106 que compte l'association de pétanqueurs Les Terrains de l'Armorique, le Presqu'îlien et

adhérent Gérard di Domenico (ci-contre à droite), coach de l'équipe de France, a remis au président Michel Lars (au centre), un maillot collector ayant appartenu à une pointure de la discipline.

« Je vous l'avais promis, c'est avec plaisir que je vous remets le maillot dédié du Trophée des as mondial de Millau 2008 de mon ami Philippe Quintais que j'ai eu la joie d'entraîner et qui est douze fois champion du monde. C'est pour vous, les amis de Camaret », a conclu le généreux donateur, sous les ovations.

A SAVOIR

TELGRUC-SUR-MER

Initiation aux gestes qui sauvent. Formations gratuites le samedi 23 juin, de 10 h à 12 h et de 14 h à 16 h. Inscryp-

tions à la mairie avant demain mercredi 20 juin.

LANDÉVENNEC

Pétanque. L'association des joueurs de pétanque de Landévennec a organisé un tournoi le samedi 16 juin, en voici les résultats : 1. Denis et Jo ; 2. Jacques et Armand ; 4. ex aequo les duos Dom et Éric et Momo et Clément. La

prochaine rencontre est prévue le samedi 7 juillet, à Voam Doull en nocturne, où se disputera la coupe de la commune d'Argol. Contact : tél. 02 22 25 53 74 ou sur aline.bousard0987@orange.fr

Crozon

Secours catholique. Vive le recyclage

Les bénévoles du Secours Catholiques ont rencontré jeudi 14 juin Sylvie L'Helguen, directrice d'ABI 29, une structure associative qui accueille et accompagne vers l'emploi des personnes en difficulté et qui agit pour la protection de l'environnement en recyclant les textiles dans le Finistère.

L'association compte en effet parmi ses activités la collecte et le tri de textiles, comme le Secours Catholique, et les deux structures ont mis en place un partenariat.

« La structure ABI 29 a été créée à l'initiative de bénévoles du Secours Catholique. Le partenariat consiste à collecter les textiles à destination du recyclage dans les boutiques du Secours Catholique, il y a également une complémentarité dans les missions, notamment en matière d'insertion », précise Sylvie L'Helguen.



Sylvie L'Helguen (deuxième en partant de la gauche) a sensibilisé les bénévoles au recyclage des textiles, et à leur réutilisation. Le métisse, par exemple, fabriqué à base de chutes de jean à 85% (photo), est un excellent isolant thermique et acoustique.

Camaret-sur-Mer

École L.-Michel. Époustouflante chorégraphie



Superbe spectacle proposé par les 23 élèves de la classe d'Élise Laouénan (à gauche) qui ont travaillé pendant toute l'année scolaire avec le chorégraphe Patrick Le Doaré sur la restitution de gestes d'artisans locaux.

Jeudi soir, salle Saint-Ives c'était l'aboutissement d'une année de travail pour les élèves de CM1-CM2 d'Élise Laouénan qui ont présenté à leurs familles le projet pédagogique suivi par Thierry Goulard, conseiller pédagogique et élaboré par le chorégraphe Patrick Le Doaré et Maribé Demaille, danseuse.

Dans sa présentation, Élise Laouénan a expliqué comment les enfants à l'issue de leur rencontre avec des artisans ont « récolté » des gestes qu'ils ont ensuite transformés et chorégra-

phiés.

Bientôt une vidéo sur le site du PNRA

Un travail époustouflant de précision dans la gestuelle et de poésie exécuté par les 23 élèves très concentrés évoluant sur des musiques superbes choisies par Patrick Le Doaré. Le travail a été récemment filmé en plein air, au pied du slipway par une équipe du PNRA partenaire de ce projet destiné « à mettre le corps en mouvement, et à écrire avec son corps, c'est aussi le

mettre en prise directe avec son contexte, son environnement, son patrimoine : paysage, faune, flore, gens au travail, architecture », a précisé l'enseignante. Après montage, la vidéo sera prochainement mise en ligne sur le site du PNRA. Cette restitution en relatif petit comité devant des parents épatés, sera présentée plus largement à l'ensemble du groupe scolaire Louise-Michel lors de la fête de la kermesse de l'école, qui se tiendra le dimanche 24 juin autour de la Maison des Jeunes.

Argol

Kermesse de l'école. L'affluence malgré la pluie



Argol a fêté son école dimanche : familles et amis se sont réunis nombreux pour participer à la kermesse annuelle, malgré la bruine. Heureusement un intermède météo clément a permis aux élèves de donner leur spectacle à l'extérieur, sur le thème des danses bretonnes. La loterie a eu un franc succès et fait des heureux avec de beaux lots et le stand de maquillage des enfants n'a pas démenti sa popularité. Les bénévoles savent se mobiliser pour offrir à tous de jolis moments de convivialité.